

# *Leahy y Rhodes condenan inclusión de Cuba en lista de países terroristas*

---



**Leahy y Rhodes condenan inclusión de Cuba en lista de naciones terroristas de EEUU.**

Washington, 12 ene (RHC) Políticos demócratas de Estados Unidos se sumaron a las voces que rechazan la reciente inclusión unilateral de Cuba en la lista de países que, según Washington, patrocinan el terrorismo.

El ex asesor del Gobierno de Barack Obama, Ben Rhodes, consideró que esa decisión es basura politizada destinada a atar las manos a la administración de Joe Biden, que tomará el poder en unos pocos días.

Según escribió en su cuenta oficial en *Twitter*, Cuba no es un estado patrocinador del terrorismo y el pueblo de esa nación caribeña sufrirá por un acto que el secretario de Estado, Mike Pompeo, realizó de acuerdo a los intereses de unas pocas personas en Miami.

El senador demócrata Patrick Leahy señaló que la inclusión de Cuba en esa lista es una decisión politizada y es 'una burla de lo que había sido una forma objetiva y creíble de medir el apoyo activo de un gobierno extranjero al terrorismo'.

A juicio de ese congresista estadounidense, el terrorismo interno en Estados Unidos representa una amenaza mucho mayor para el pueblo de ese país, que Cuba.

Pompeo defendió los peores fracasos de la política exterior del gobernante saliente, Donald Trump, y ahora en los días finales de su presidencia parece decidido a poner las cosas lo más difíciles posible para su sucesor.

De hecho, consideró, el actual secretario norteamericano de Estado no ha hecho nada constructivo para abordar la situación con Cuba durante cuatro años, y su reciente decisión solo hará que los problemas sean más difíciles de resolver .

Este lunes, el Gobierno de Estados Unidos incluyó nuevamente a Cuba en su lista unilateral de países que, según Washington, patrocinan el terrorismo, acción que sigue la línea hostil mantenida por la administración de Trump.

Un documento publicado hoy por el secretario de Estado confirma la inclusión de la mayor de las Antillas en esa nómina unilateral, en la cual no figuraba desde 2015. Desde que asumió el cargo en enero de 2017, Trump impulsó una política más hostil hacia Cuba, como parte de sus planes para fortalecer el bloqueo económico, comercial y financiero, impuesto desde hace casi seis décadas.

Tras conocer la noticia, el canciller cubano, Bruno Rodríguez, condenó la 'hipócrita y cínica calificación de Cuba como Estado patrocinador del terrorismo'.

El oportunismo político de esa acción es reconocido por todo el que tenga una preocupación honesta ante el flagelo del terrorismo y sus víctimas, señaló en Twitter.

Con este tipo de listas negras, Washington busca que terceros países corten relaciones comerciales y financieras con esas naciones y se impongan más sanciones contra ellas.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/244340-leahy-y-rhodes-condenan-inclusion-de-cuba-en-lista-de-paises-terroristas>



**Radio Habana Cuba**